
IES Nº 1 “Dra. Alicia Moreau de Justo” 
Profesorado de Educación Superior en Lengua y Literatura 

 
 

ACTA DE REUNIÓN DE LA JUNTA Nº 3/25 (13-03-25) 
 
 
En la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, a los 13 días del mes de marzo de 2025, a las 
11:00 hs., a través de la plataforma de videoconferencias Meet, se reúne la Junta 
Departamental del Profesorado de Educación Superior en Lengua y Literatura del Instituto 
de Enseñanza Superior Nº 1 “Dra. Alicia Moreau de Justo”, con la presencia de la 
Coordinadora del Campo de la Formación de la Práctica Profesional, Romina Colussi; el 
representante del claustro de profesores/as, Ezequiel Rivas. Preside la reunión el 
Coordinador del Campo de la Formación Específica, Andrés Olaizola. 
 
Se tratan los puntos del orden del día. 

1. Informe sobre curso de ingreso 2025 
El Coordinador del CFE comparte las impresiones sobre el desarrollo del curso de ingreso 
2025. Se destaca la excelente recepción por parte de los/as ingresantes de los espacios 
dedicados a cada bloque del plan de estudios. 
 

2. Informe sobre reunión de los/as Coordinadores/as con el Rector día 19/2. 
● Reforma de Plan de Estudio: el Rector expuso que se descarta que se realice este 

año. 
● Pedidos de horas: Ninguna de las horas solicitadas fueron otorgadas. 
● Situación de infraestructura: La institución no se va a mudar a un nuevo edificio, se 

va a realizar mantenimiento de la infraestructura actual. 
● Bimodalidad: El Ministerio de Educación de la Ciudad ha expresado su interés en 

que se desarrolle la bimodalidad en el nivel superior, aunque todavía no hay ninguna 
normativa al respecto. En este nuevo marco, el IES podría implementar experiencias 
piloto en cada profesorado. El profesor Rivas y la profesora Trebisace han hablado 
al respecto, para que los días jueves en TV se dé la posibilidad de virtualizar parte 
de la cursada. Se empezará a organizar esta propuesta de bimodalidad. 

● Postítulos: el Rector indicó que el GCBA espera cambiar los postítulos futuros por 
cursos cortos de un o dos cuatrimestre. 

● Equipo digital del IES y cambios en la Web. Página del Profesorado. Mail .bue para 
las coordinaciones. La página Web del IES se está actualizando y cada profesorado 
va a contar con su espacio. Cada coordinación también contará con una dirección de 
correo electrónico .bue 

● Elecciones autoridades: A fin de año se realizarán elecciones de Rector/a, 
Vicerrector/a y Regencia. 

 
3. Segundas Jornadas Intercátedras de Literatura en Institutos de Formación 

Docente. 
El CD aprobó las horas institucionales para el Proyecto Segundas Jornadas Intercátedras 
de Literatura en Institutos de Formación Docente, que tiene como responsables al profesor 
Rivas y al Coordinador del CFE. Se espera realizar la primera reunión preparatoria en abril 
con los/as participantes de la organización. Mucho/as estudiantes avanzados/as y 



graduadas han expresado su deseo de participar. Se organizarán mesas temáticas con 
trabajos de estudiantes y graduados/as recientes y se espera poder extender la 
convocatoria a otros IFD. Se ha propuesto a la profesora Cobas Carral que presente su libro 
y todas/os las/os docentes que también deseen presentar textos de reciente publicación. 

 
4. Organización cajas horas 

Durante la organización de los horarios de este primer cuatrimestre, varios/as docentes 
detectaron que las cajas horarias publicadas omitían materias o proponían espacios 
curriculares en determinado momento de la carrera al contrario de lo que sugerían los 
docentes a cargo. El Coordinador indicó que es necesario que las mencionadas ¨cajas 
curriculares¨ sean revisadas por la Junta Departamental y por los/as docentes de los 
espacios curriculares 
 
Siendo las 12:00, se da por finalizada la reunión. 
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